
Protokoll: 

 

Rm Sauer (CDU) begründet den Antrag. 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 

Rm Lehmkühler weist darauf hin, dass bereits eingerichtete Mountainbike-Strecken in Koblenz keine 

große Frequentierung erfahren würden. 

 


